

南西の十字路の拡幅、整備を望む声が上がっています。

そのため、道路改良のための道路用地を前橋積善会から市に寄付することで市道の拡幅、歩道の整備や十字路の拡幅、整備を早期に実施すること

を目指して前橋市と調整を行つてまいりました。

その結果、平成三十一年度中に前橋積善会の変遷で市道改良を実施する計画となり、円滑な事業推進を心掛け業務を進め

ているところでありま

新しくなった病院を含め整備された前橋積善会の姿にご期待ください。

い申し上げ新任のあいさつとさせていただきま

す。市道の整備完了が終了するまでは、解体工事や

道路工事等で病院や看護学校の運営に支障をきたすことの無いよう努めてまいりますので、会員の皆様には、工事終了後、

これからも、会員の皆様と栗木理事長はじめ、役員・職員の皆様と力を合わせ「慈悲善隣」の考え方のもと、地域とともに

公益社団法人前橋積善会

平成二十三年に入つた頃でしたか、ある時、天

谷院長が我々医局員に

「廻橋病院で働いてるけ

ど、みんなんまり積善

会の事知らないんじやな

いかな?調べてみたらな

かなか面白いんで、

ちょっとと今日やつてみま

すね。」と『前橋積善会

百年史』や天谷先生自身

が出かけて撮ってきた十

数枚の写真を映しながら

語つてくれたことがあり

ました。広瀬川にかかる

国道十七号の橋が『廻橋』と教えられ「へえ

」つと驚いたり、積善

会創始者の遠藤海象等明治の人々の心意気に感動

してしまつたり、大分惹かれてしましました。

それから、家族会や新

入職員の研修会で天谷先

生が時々この話を講話さ

れているということでした

が、聞いて終わりとい

うのではあまりに勿体な

い!形として残せないだ

ろうかと考えるようにな

り「歴史資料館」が浮か

びました。といつても最

初は待合室の廊下を利用

する位しかスペースも無

いと思つていました。当

時の医局秘書さんと「お

宝探し」と称して廻橋病

院のどこかに前橋積善会

にまつわる古い品々がな

いと眺めるなら、これまで資料館の類いがなかつた廻橋病院の歴史をきちんと眺めるなら、これまでの時は全く探し当てることが出来ませんでした。

この際は、「ここで作れ」ということだ」位に思え提案しようとすぐ決めました。前橋積善会の歴史。

廻橋病院建設計画が浮上

した際は、「ここで作れ」ということだ」位に思え

ました。最初の病棟建設会議ですんなりと受容され

たのは、誰の発案であれ

ます。最初の病棟建設会

議ですんなりと受容され

たのは、誰の発案であれ

至極当然のことだつたか

らだと思います。

が益々発展し続けるために勤務に励むことをお誓ひ申しあげ新任のあいさつとさせていただきま

す。

廻橋病院医師

吉原厚子